
6 Pièces

799 m²

Réf. VMC2179

Prix NC

Monaco
Maison à vendre (98000)
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Bienvenue  dans  une  villa  exclusive  située  à  proximité  du  port  de

Monaco.  Cette  propriété  unique  couvre  environ  800  m².  La  villa  a  été

entièrement  rénovée  et  est  vendue  meublée.  L'intérieur  a  été

transformé  en  un  véritable  chef-d'œuvre  par  un  architecte  de

renom.L'espace de vie  principal,  impressionne par  ses hauts plafonds

qui  créent  une  atmosphère  de  loft.  Cet  étage  dispose  d'une  cuisine

ouverte à couper le souffle, d'un patio, d'une salle à manger spacieuse

et  de  deux  coins  salons  uniques,  l'un  avec  un  espace  télévision  et

l'autre avec une cheminée. En outre, vous bénéficiez d'une salle de ...

Welcome  to  an  exclusive  villa  located  near  the  port  of  Monaco.  This  unique

property  covers  approximately  800  m².  The  villa  has  been  completely  renovated

and is sold furnished. The interior has been transformed into a true masterpiece by

a renowned architect.The main living area impresses with high ceilings that create a

loft-like atmosphere. On this floor you will find a stunning open kitchen, a terrace, a

spacious  dining  room  and  two  unique  sitting  areas,  one  with  a  TV  area  and  the

other with a fireplace. There is also a fitness room for you to use from the comfort

of your own home.The ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO & FRANCE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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